
ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMAD

Reunião  Ordinária  do  Conselho  Municipal  de  Políticas  Sobre  Drogas
(COMAD)  de  Campinas,  realizada  no  dia  19  de  março  de  2024,
PRESENCIAL, na Casa dos Conselhos, Rua Ferreira Penteado, 1331, Centro, com
primeira chamada às 9h00min, conforme publicação no D.O.M em 04/03/2024,
para tratar da seguinte pauta:

I- Informes;
II- Aprovação da  Ata de 08 de março de 2024;

III-  Homologação  da  Ata  de  Assembleia  da  eleição  para  entidades  da
Sociedade Civil, realizada no dia 12/04/2024;

IV- Devolutiva sobre o andamento da Campanha de Proibição de Venda de
Bebidas Alcoólicas para menores de 18 anos;

V- Eventos a serem realizados no ano de 2024 para orientação à população
sobre os malefícios do uso/abuso de drogas.

Foram registradas as seguintes presenças:

- Marilda G. Martins – Titular - Secr. Assit. Social- Presidente
- Lúcia Decot Sdoia – Suplente – IPH
- Michelle Rezende Lallo – Conselho de Polícia
- Paulo Bueno – Suplente PM
- Fernando Sanches – Polícia Civil

Justificaram a ausência:
- Renata Azevedo – Titular – UNICAMP;
- Raphael Lima – Suplente – SMS;
- Roberta Silveira dos Reis  - Titular – SMS;
- Alessandra de Souza Silva Morales – Suplente – FEAE. 

Convidados – Membros das entidades da nova gestão – biênio 2024/2026:

- Maiquel de Lemos Gorini - FEBRACT
 - Fernando dos Santos Rodrigues  - FEBRACT
 - Amanda Fernandes – CRP 
 - Carolina Helena Almeida de Moraes Sombini  - CRP
 - Matheus Leite Praça – IPH



-  Fortunato Viera dos Santos - FEAE
-  Fernanda Leandro Ribeiro – CREFITO

 Visitantes:
- Vinicius Aurélio G. de Moraes – estudante PUCC
- Carolina F. Pereira – CRP e Repense
- Melissa R. Moreira – Repense e  CRP 

Na reunião foi discutido e deliberado, conforme, abaixo, registrado:

- Primeiro:  Informes

A Presidente iniciou a reunião cumprimentando a todos os Conselheiros presentes,
e logo após perguntado se os Conselheiros presentes tinham algum informe, o que
responderam com a negativa, passando ao segundo item da pauta.

- Segundo: Aprovação da ata da reunião anterior

Aprovada por  unanimidade a ATA da REUNIÃO ORDINÁRIA realizada em 08 de
março de 2024.

-  Terceiro: Homologação da Ata de Assembleia da eleição para entidades
da Sociedade Civil, realizada no dia 12/04/2024;

A Presidente Marilda solicitou a conselheira Lúcia que lesse a Ata de Assembleia, o
que foi feito e aprovada e homologada por todos os presentes.

 Quarto:  Devolutiva  sobre  o  andamento  da  Campanha  de  Proibição  de
Venda de Bebidas Alcoólicas para menores de 18 anos;

A presidente informou que a divulgação continua sendo realizada, inclusive está
sendo publicizado através dos painéis digitais, perto dos pontos de ônibus. 

- Quinto: Eventos a serem realizados em 2024 para orientação à população
sobre os malefícios do uso abusivo de drogas;
Devido a  importância  da  proximidade da data de 26 de junho,  os conselheiros
resolveram  focar  neste  evento,  discutindo  e  apresentando  propostas  sobre  o
mesmo. 

A presidente informou que em consulta sobre disponibilidade do Salão Vermelho
para evento do COMAD na data de 26 de junho de 2024, já não há mais. Que
devido a grande procura fez uma pré reserva para o dia 25/06/2024 – a tarde.

A conselheira Lúcia sugeriu um evento para famílias no auditório do Instituto Padre
Haroldo.



Tendo em vista que os membros da próxima gestão estão para tomar posse, os
conselheiros da atual gestão sugeriram formar um novo grupo de whatssap com os
novos membros, para que todos tenham oportunidade de apresentarem sugestões
até  segunda  feira,  dia  29/04/2024,  para  que possa  decidido  o  que  deverá  ser
realizado. Sendo acordado por todos os presentes.

Ficou decidido pelo colegiado presente que a data da próxima Reunião Ordinária
será decidida após a nomeação e posse dos membros para próxima gestão,
quando  deverá  ocorrer  a  eleição  para  Diretoria  Executiva.  Sendo  que  todas
informações serão realizadas através do grupo de Whatssap dos membros – biênio
2024/2026.

Nada havendo mais a tratar, a Presidente deu por encerrada a presente reunião às
11h00. Eu,  Marilda G. Martins, Presidente, redigi e lavrei a presente Ata, que
segue para aprovação de todos Conselheiros presentes.


